

¡LAS MARQUESINAS LUMINOSAS ESPERAN A TEDDY!...

Una pose para sus admiradoras...

«Se que la oportunidad llegará y la espero confiado», nos dice el popular cantante de la nueva ola que cumple sus 18 años el próximo mes de abril

el primer asombrado ante estas noticias. Pero no asombrado porque no las espere; por el contrario, me dice que él siempre las ha soñado y que es un convencido de que logrará lo que le anuncian las líneas de sus manos. Me gusta el teatro. Sé que hay otro camino más importante en mi vida artística y sé también que en él triunfaré. Por ahora estoy un poco a la expectativa en espera de un acontecimiento importante para mí; sé que llegará y espero confiado.

Teddy nació el día 24 de abril de 1948. Cumplirá en este próximo mes 18 años. Venus es el planeta que gobierna su destino. Su piedra es AGATA. Su flor predilecta es la VIOLETA. Su día favorable en la semana es el VIERNES. Su metal es COBRE. Su número de suerte es el SEIS.

SU PERSONALIDAD ESTUDIADA POR EL Prof. NATHAN YUN

Teddy es realmente un "chico bueno". Sabe hacer amigos, buen hijo, entusiasta en todo lo referente a

trabajo, cuando toma una iniciativa lucha por ella sin descanso y sin acobardarse ante fracasos.

Es más bien nervioso. Eso le hace cometer errores de los que se arrepiente inmediatamente. Sabe ser tolerante y comprensivo con las personas que quiere. Eso hace que logre muchos amigos. Ve la vida desde un punto de vista ético, honesto y sincero y aspira que la justicia sea un principio general en todas partes. Cuando cree ser dueño de la verdad sabe ponerse intransigente. Es muy afectivo y el amor tiene y tendrá enorme importancia siempre en su vida. Es sentimental y esto, en muchas oportunidades, le hará sufrir. A veces lo domina el abatimiento; pero saber salir de ese estado y sigue luchando porque considera que ahora o mañana sus sueños se harán realidad.

Terminamos nuestra entrevista con Teddy. Nápoli ya tomó estas buenas notas gráficas que publicamos. Un saludo de amigos y Teddy se aleja sonriendo mientras el público lo aclama...

Por primera vez, Teddy tiende las manos al Prof. Nathan Yun. Y, como es lógico, esta ansioso por saber las noticias.

Nathan escribe algo importante y Teddy observa con atención.

Subiré despacio pero seguro por la escalera del éxito, dice Teddy.

ASTROLOGIA — QUIROLOGIA — Y UNA NOTA DEL Profesor NATHAN YUN

Nuestro pequeño y simpático cantante de la nueva ola, Teddy, es un chico realmente simpático que logrará en un futuro cercano una muy firme posición artística.

Presenciamos su actuación en el reciente festival de Costa a Cos'a y, en cada actuación suya, el público lo aplaudía como a pocos.

Lo entrevisté y de inmediato se prestó a ello diciéndome que agradecía mucho a "Cine Radio Actualidad" porque siempre, desde que se inició, le había apoyado haciendo notas y comentarios favorables a su actuación como cantante. Agregó que esto había, en muchas oportunidades, logrado darle fuerzas para continuar por el estímulo que significaba para él que una revista espe-

cializada como la nuestra se ocupara de su persona y de sus actividades artísticas.

Teddy es un chico que, si sigue luchando con tenacidad, logrará seguramente en poco tiempo una sólida situación entre los primeros cantantes de nueva ola del Río de la Plata.

Las líneas de sus manos indican una vida fácil para Teddy. Con muchos triunfos en lo referente al arte que practica. Es muy posible que este joven cantante alcance más adelante éxitos inesperados en teatro o cine; su nombre llegará a estar en letras luminosas en importantes carteleras. Mientras le miro las manos y le digo esto al pequeño, Teddy es

